

71 personnes ont tendu le bras avec les donneurs de sang

Soixante et onze donneurs ont été accueillis, dont trois pour la première fois. Ce qui représente une belle réussite pour l'association des donneurs de sang bénévoles de Domérat, co-organisatrice avec l'Établissement français du sang (EFS) de la collecte de ce mardi, au centre municipal Albert-Poncet.

Six donneurs ont été refusés suite à la consultation médicale obligatoire

qui précède chaque don. Il faut rappeler qu'un questionnaire médical très détaillé est remis à chaque donneur potentiel et que ce n'est qu'à l'issue de l'entretien avec le médecin que le don peut être effectué. ■

➔ **Rendez-vous.** L'Association des donneurs de sang bénévoles de Domérat organisera un concours de belote samedi 15 janvier, à partir de 14 heures, au centre municipal Albert-Poncet. Inscriptions : 14 € par équipe.



SANTÉ. Sous l'œil du Père Noël, en décor de fond, 71 personnes ont tendu le bras.